

Santa Marta inaugura el tramo del carril bici que va a la zona comercial

El nuevo trazado cubre una distancia de kilómetro y medio desde el casco urbano hasta la rotonda de Las Llaves ■ Se suma a los 10 kilómetros de vía que ya existían para los ciclistas

ENE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, y la concejala de Medio Ambiente, Marta Labrador, inauguraron ayer el tramo de carril bici que une el casco urbano con la zona de los centros comerciales de La Fontana. Con una extensión de alrededor de kilómetro y medio, el nuevo trazado para bicicletas cubre el recorrido que va desde el centro del municipio hasta la rotonda conocida como de Las Llaves.

La habilitación del nuevo tramo se suma así a los 10 kilómetros ya existentes de carril bici a través del cual ya se puede recorrer todo el municipio santamartino, una de las promesas electorales del inicio de legislatura que quiso remarcar el regidor de la localidad: "Queríamos ampliar todo lo que es la movilidad sostenible del municipio de una manera esencial, uniendo el casco tradicional con los centros comerciales y los centros comerciales con la capital".

La obra se ha realizado con 230.000 euros de los Planes Provinciales con los que también se pavimentó la avenida de los Padres Patis y otra inversión de 100.000 euros destinada también a pavimentar diferentes calles de la localidad salmantina.

David Mingo quiso resaltar que ya es posible ir en bici por Santa Marta en toda su longitud y así "compartirizar la bicicleta con el vehículo y llegar a los centros comerciales con seguridad a través de una propia red que específicamente conecta con una de las principales zonas del término municipal como es la de los centros comerciales a los que no hay que negarles su importancia".

El objetivo del nuevo trazado es convertir la antigua N-501 en una vía más urbana y que sea u



El alcalde de Santa Marta, David Mingo, y la concejala de Medio Ambiente, Marta Labrador, en el carril bici. | J.M.

LOS DETALLES

Más tramos para los ciclistas en el futuro

El alcalde Santa Marta anunció durante la inauguración del nuevo tramo de carril bici que "en el futuro queremos hacer más acciones potentes que esperamos llevar a efecto en los próximos meses intentando hacer la conexión con la Ruta Verde e incluso ampliar el carril bici hasta las urbanizaciones si es posible".

Habilitación del nuevo trazado por fases

La concejala de Medio Ambiente, Marta Labrador, explicó ayer que con los Planes Provinciales de 2019-2020 se asfaltó la vía quedando fijado el diseño, tanto el firme como la primera delimitación. Con los 400.000 euros de fondos destinados a la pavimentación del municipio santamartino se realizó la señalización tanto horizontal —cada cinco metros— como vertical —cada quince— del nuevo tramo del carril bici y la aplicación de la pintura de resina, siendo un carril doble a la altura de la rotonda de Matacán.

eje de movilidad sostenible que facilite las comunicaciones de Santa Marta con medios de transporte alternativos como la bicicleta.

"Cuando llegamos apenas había carril bici en Santa Marta y ahora hay casi diez kilómetros, estamos hablando de un municipio que es lineal y que a veces no es fácil pero si que estamos intentando cambiar un poco el concepto de la antigua carretera de Madrid, queremos darle vida a la propia avenida y que se pueda circular con seguridad, acercar los distintos aspectos de Santa Marta, ha sido siempre una prioridad para nosotros", finalizó David Mingo.

Carabajosa decora sus balcones para celebrar las Fiestas del Señor el fin de semana

ENE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carabajosa de la Sagrada a través de su página de facebook anima a todos los vecinos del municipio a decorar sus balcones y ventanas con motivo de las Fiestas del Señor que tendrán lugar el próximo fin de semana y que en esta nueva edición se celebrarán de forma online.

Para conseguir el ambiente festivo y dar color a las calles en los días de celebración, el Consistorio ha colgado en las redes las instrucciones para realizar diferentes tipo de decoración, desde guirnaldas de bolas, hasta guirnaldas con pompones de seda.

Con esta iniciativa, el Ayuntamiento de Carabajosa se ha propuesto que las Fiestas del Señor no se pierdan por alto a pesar del Estado de Alarma aunque se vivan de una forma diferente, sin olvidar el carácter festivo.

Mañana se abre el plazo para solicitar plaza en la Escuela Infantil Municipal

ENE | CARBAJOSA

La Escuela Infantil Municipal de Carabajosa abre mañana el plazo para solicitar los nuevos ingresos para el curso 2020-2021, plazo que permanecerá abierto hasta el próximo 22 de junio.

Los interesados deberán presentar la solicitud en el Registro General del Ayuntamiento de Carabajosa para poder optar a una de las 21 plazas vacantes de las 41 de las que dispone la Escuela. Por el momento quedan libres 8 plazas para niños de 0 a 1 año, 9 plazas de 1 a 2 años y 4 plazas de 2 a 3 años.

nuestras revistas



sábado

LA GACETA



domingo